



Santiago, 7 de marzo de 2025

Estimada comunidad educativa:

El día de mañana, sábado 8 de marzo, conmemoramos una vez más el Día Internacional de la Mujer, una fecha que nos invita a reflexionar sobre los avances y desafíos pendientes en la búsqueda de equidad e igualdad de oportunidades. Como establecimiento educacional, nuestro compromiso con esta causa no solo debe traducirse en reconocimiento, sino también en acciones concretas que permitan derribar barreras y abrir nuevas oportunidades para todas las mujeres y niñas.

En este sentido, los recientes resultados del SIMCE han vuelto a evidenciar una preocupante brecha de género en el área de Matemáticas, lo que nos interpela como instituciones formadoras. Es fundamental que redoblemos esfuerzos para garantizar que nuestras estudiantes reciban el apoyo y la motivación necesarios para desenvolverse con confianza en todos los ámbitos del conocimiento, incluyendo aquellos históricamente masculinizados. Solo así lograremos avanzar hacia una sociedad donde las mujeres puedan acceder, en igualdad de condiciones, a cualquier campo formativo y profesional.

En nuestra comunidad, las mujeres desempeñan un papel esencial en cada espacio de la vida educativa: como profesoras, estudiantes, funcionarias, apoderadas y manipuladoras de alimentos. Su esfuerzo y dedicación son el motor que impulsa el crecimiento de nuestras instituciones, y es nuestra responsabilidad seguir fortaleciendo su participación y reconocimiento.

En esta nueva conmemoración, reafirmamos nuestro compromiso con una educación pública de calidad, que promueva la equidad de género y potencie el talento y las aspiraciones de todas las mujeres. La tarea de construir un futuro sin brechas ni discriminación es un desafío ineludible, y como comunidad educativa, debemos asumir un rol protagónico en esta transformación.

Reciban mis más cordiales saludos.



Juan Ivanovich Pages
Administrador
Liceos Universidad de Santiago de Chile

